

lunes 18 de marzo de 2024

# La Laguna felicita a la Escuela Tinerfeña de Halterofilia tras sus recientes éxitos en el Campeonato de España sub-18

*Badel Albelo y Paqui Rivero recibieron en el Ayuntamiento a los representantes de este club, que ha cosechado importantes triunfos a nivel nacional en categoría femenina y masculina*



El salón de plenos del Ayuntamiento de La Laguna acogió esta semana la recepción oficial del Consistorio a la Escuela Tinerfeña de Halterofilia, con motivo de sus éxitos en la Copa de España de clubes sub-18, en la que lograron importantes triunfos, tanto en categoría femenina como masculina. La cita contó con la participación del presidente del Organismo Autónomo de Deportes, Badel Albelo, y la concejala de Hacienda, Paqui Rivero, además de diferentes representantes del club.

Badel Albelo trasladó el gran orgullo y reconocimiento del Consistorio ante los éxitos de la escuela, que se

extienden ya a lo largo de varios años. “El hecho de recibirlos en este Ayuntamiento es para nosotros una muestra del respaldo que queremos seguir prestando a esta entidad y a otras de su disciplina que quieran participar en campeonatos como el celebrado recientemente en el País Vasco”.

Además, el edil detalló que se están manteniendo conversaciones con el Gobierno de Canarias para mejorar las instalaciones de entrenamiento del club homenajeado. “Como presidente del Organismo Autónomo de Deportes, reiteramos nuestra predisposición a mantener una escucha activa y prestar la ayuda que sea necesaria, en base a las necesidades que nos trasladen desde esta institución”, expresó Albelo.

Ante los jóvenes, el presidente del OAD habló de la importancia del deporte como parte del trabajo formativo a su edad. “Debemos aprovechar las enseñanzas que el deporte nos da, porque no hay mejor vehículo conductor para la vida que el deporte, ya que nos enseña a trabajar en equipo y a sacrificarnos para conseguir nuestras metas”.

Durante el acto, el club y el Ayuntamiento realizaron un intercambio de obsequios, que en el caso del Consistorio consistió en la entrega de la bandera oficial de La Laguna “para que la lleven con orgullo por los



diferentes campeonatos que disputen y contribuyan a la visibilidad del deporte lagunero”, apostilló el presidente del OAD.